

28年8月号



検査室だより

梅雨が明けました！暑いあつい夏のはじまりです。ギラギラ照り付ける太陽。ミーンミンと蝉の大合唱。太陽に負けないくらいのニッコニコの笑顔で夏を乗り切っていきましょう。

今回はトピックスを紹介させていただきます。ホカホカの最新情報。先ほど(7月19日午前11時)「食中毒警報」が発令されました。いくつか発令基準がある中で「24時間以内に急激に気温が上昇して、その差が10°C以上のとき、またはそれが予想されるとき」に該当するためです。この警報は48時間継続し、その後は自動的に解除されます。これから楽しい夏休み。海や山でバーベキューの機会も多いと思います。アイスボックスや保冷剤を上手に活用して食材を保存しましょう。また、お肉や貝類など食材はよく火を通してください。鉄板や網、トングは正しく使いましょう。苦しくて痛い夏の思い出にならないよう注意してください。バーベキューだけではありません。家庭でもまな板、包丁、ふきんなど清潔に保って食品の取り扱いには十分に注意してください。



もうひとつ。夏と言えば「蚊」です。もうすぐブラジルでは4年に一度の大きな祭典オリンピックが行われます。楽しみにしていらっしゃる方も多いのではないでしょうか。



中には「ブラジルに観戦に行く！！」という方もいたりして・・・検査室だよりの4月号で「ジ力熱」についてお話しさせていただきました。2015年にはブラジルで大流行しました。この夏、各国の人々がブラジルに行くことでしょう。大きな人の流れとともに「蚊」も動きます。基本的にはヒトからヒトへ感染することはないといわれています。また、死に至るような病気ではありません。しか～し！予防するに越したことはありません。「蚊」に刺されないようにしてください。できるだけ肌を出さないようにしたり、虫よけスプレーを上手に使って防いでください。

ワクワク・ウキウキの中にもちょっとだけ気を引き締めて、楽しい思い出がいっぱいの「夏」になりますように。

公衆保健協会 検査室

